

ЗДОРОВЬЕ ДЛЯ ВСЕХ

№ 1, 2014

СОДЕРЖАНИЕ

Медицинские науки

- Кручинский Н.Г.** Патогенетические особенности состояния здоровья населения, пострадавшего в результате Чернобыльской катастрофы..... 3
- Пигаль А.С., Пигаль П.Б.** Применение вейвлет-преобразования для анализа кардиосигналов: предварительные результаты исследования..... 9

Педагогические науки

- Гаркуша С.В.** Здоровьесберегающий потенциал двигательной активности..... 15
- Рода О.Б., Калитка С.В.** Анализ variability сердечного ритма у женщин, специализирующихся в беге на средние дистанции..... 22
- Навроцкий Г.Э., Мытчик А.П.** Методика формирования валеологической компетентности учеников старших классов школы-интерната..... 29
- Дудорова Л.Ю.** Технология подготовки педагогов–организаторов школьного образовательного туризма..... 35
- Аннотации**..... 40
- Сведения об авторах**..... 42

HEALTH FOR ALL

№ 1, 2014

CONTENTS

Medical sciences

| | |
|---|---|
| Kruchinsky N.G. Pathogenetic Features Health Status of the Population Stricken to Chernobyl Catastrophe..... | 3 |
| Pigal A.S., Pigal P.B. Application of Wavelet to Analyze Cardiosignals: Preliminary Results of Research..... | 9 |

Pedagogical sciences

| | |
|---|----|
| Garkusha S.V. Locomotor Activity as a Potential Health Preservation..... | 15 |
| Roda O.B., Kalytka S.V. Analysis of the Heart Rate Variability for Women, Specializing in Middle Distance Running..... | 22 |
| Navrotskiy G.E., Mytchyk A.P. Methodic of Formation Senior Pupils' of Valeological Competence in Boarding School..... | 29 |
| Dudorova L.J. Preparation Technology of Teachers–organizers of School Educational Tourism..... | 35 |
| Annotations | 40 |
| Information about the authors | 42 |